



Reunión entre la Sra. Mayra Jimenez, Ministra de la Mujer de la República Dominicana y la Sra. Jennifer Klein, Directora Ejecutiva del Gender Policy Council de la Casa Blanca

Distinguida Sra. Klein,

Agradezco mucho que haya accedido a sostener este diálogo con el Ministerio de la Mujer.

Permítame presentar a quienes nos acompañan: Sra. Addys Then, Viceministra Técnica de Planificación y Desarrollo, la Sra. Yadhira Núñez, Encargada de Atención a la Violencia y la Sra. Nataly Santana, encargada de tratados y convenios internacionales.

El motivo de esta reunión es conversar sobre los temas de agenda a favor de la igualdad y equidad de género que son prioridad para el gobierno dominicano y sostener un intercambio sobre las prioridades y buenas prácticas del gobierno de los Estados Unidos respecto a estos temas.

Nuestros países tienen una larga historia de relaciones y colaboración.

En la actualidad, entre su gobierno y el Ministerio de la Mujer, desarrollamos acciones conjuntas en materia de trata y tráfico, pero nos gustaría ampliar ese trabajo colaborativo a otras áreas.

En el Ministerio de la Mujer contamos con una Política Nacional de Igualdad de género, la cual prioriza 7 áreas temáticas: género y educación; salud sexual y

reproductiva; autonomía económica; participación política y social; género y medio ambiente; violencia contra la mujer; y tecnologías digitales para la autonomía.

Para promover el avance en estas áreas se han puesto en marcha diversos planes y políticas:

Con el fin de contribuir al empoderamiento económico de las mujeres, se destaca la puesta en marcha de un proyecto piloto de Comunidades de Cuidado. Ese proyecto servirá de base para construir una Política Nacional de Cuidados que priorice los cuidados como derecho fundamental y reduzca la brecha de cuidados entre hombres y mujeres, facilitando la inserción de las mujeres al mercado laboral.

En materia de violencia, hemos puesto en marcha el Plan Estratégico por una Vida Libre de Violencia.

En el marco de este plan, estamos avanzando en la ampliación de servicios integrales de representación legal, asistencia social y psicológica y servicios de Casas de Acogida. Incluidas una casa especializada en trata y tráfico y otras destinada a la atención y protección de niñas y adolescentes.

También, desde el Ministerio de la Mujer estamos trabajando en la preparación o revisión de diversos proyectos de ley, incluida una Ley orgánica sobre violencia, una ley sobre trabajo doméstico, así como la revisión de la Ley de trata y tráfico de personas.

Estos son algunos ejemplos de los esfuerzos del gobierno dominicano para asegurar el avance de la agenda de igualdad y equidad de género en favor de las mujeres.

De manera concreta;

Nos interesa conocer el trabajo que realizan sobre diversidad, equidad e inclusión desde la Casa Blanca;

Así como identificar potenciales vías de cooperación que pudieran concretarse entre el Ministerio de la Mujer y el Consejo de Política de Género, particularmente respecto a:

- a. Empoderamiento económico.
- b. El enfoque de género en el desarrollo de las ciencias STEM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas)
- c. Erradicación de las formas de violencia basada en género, incluida la trata de personas.
- d. Políticas y Sistemas de Cuidados, en el reconocimiento del cuidado como un derecho que potencia la autonomía de las mujeres, las adolescentes y las niñas.

Así mismo, es de gran interés para nosotras tener un espacio de intercambio específico, sobre el trabajo que ustedes realizan en el ámbito de la prevención y atención a la violencia; y que, por ejemplo, parte de nuestro equipo técnico pudiera ir a conocer sus experiencias;

Igualmente nos gustaría conocer sus buenas prácticas en materia de cuidados y autonomía económica y política.



Reiteramos el ánimo de compartir y conocer buenas prácticas; de forma tal que continuemos estrechando las relaciones entre ambas entidades y naciones.